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Я здесь живу! БЭФ глазами иркутян
Мы продолжаем рубрику - "Я здесь живу!"

Очередной выпуск посвящен Байкальскому междунарожному экономическому форуму, который стартует 12
сентября в Иркутске.

Мы знаем мнение высокопоставленных персон и представителей органов власти по поводу этого форума. А
что о нем думают простые иркутяне?

Блогер carrrsa:

Иркутянам от БЭФов никакой пользы, кроме вреда. Тусовались бы они лучше где-нибудь от людей подальше.

Дмитрий Салко, директор по рекламе туроператора "Байкальские приключения":

БЭФ - это хорошо! К форуму хотя бы что-то делается в городе, ремонтируются дороги и открываются
памятники. Декларируются интересные проекты, бизнесы находят стратегических партнеров и инвесторов.
БЭФ помогает нашему городу не впасть в федеральное забвение. Побольше бы у нас проходило таких
событий!

Владелец интерент-магазина крестьянских продуктов эко-базар.рф Сергей Перевозников:

БЭФ - как много в этом слове. Звуков. Пустых. Прилетели -поп..говорили. Мы ПРОГОВОРИЛИ основные
тезисы, теперь надо наполнить их материалом -эта и подобные фразы прозвучат не раз. Поговорил-
спланировал-сделали-проверил. Максимум второй пункт этой квадриги будет задействован. Каждый раз
новые темы, что было с прежними, никто не помнит. Питер, Ярославль, Иркутск, далее везде.

Мероприятие хорошо для налаживания контактов тем, кто имеет некий бэкграунд. Хорошо для некоторых
инфраструктурных улучшений - асфальт, кресла и т.п. Совсем хорошо для отчетности, разной. От
финансовой, с гарантийными письмами и экономией до пиарной и властной - мы делем, мы работаем, мы
есть. Член федерации прилетает на полдня, поработать. Проститутку в баню заказывают на дольше, и то не
хватает. Или она плохо работает, или он никому не нужен. Так, проговорить.

Ольга Окружнова, студентка 3 курса журналистики:

Байкальский экономический форум - дело хорошее и нужное. для жителей регионального центра, т.к. обычно к
БЭФу стараются привести город в порядок и горожанам реально приятнее прогуливаться по улицам города. но
это рядовым горожанам, для журналистов же это тяжелая работа два-три дня, когда не на что нет ни времени,
ни сил после отписки по БЭФу. Везде есть и плюсы и минусы. Но ведь это кому-то нужно.

Блогер mumzik_molya:

Чем хороши подобные сборища? Тем, что город местами подмандят маненько.

Интересно, какой линейкой пользуются городские власти при принятии решений о покраске домишек,
выходящих на главную проезжую улицу? Соседние с нами два дома белят к каждому форуму, а наш,
находящийся метров на 50 вглубь и слегка прикрытый деревьями - ни разу не покрасили! Абыдно, да?

Яна, журналист:

Мое отношение БЭФу в основном нейтральное: не считаю, что он коренным образом может сделать жизнь в
регионе хуже или лучше. Что касается чисто бытовых неудобств (пробки, авральные ремонтные работы и
прочее), то тут да - БЭФ вызывает негативное отношение: складывается впечатление, что к различным VIP-
гостям наши власти относятся с большим вниманием, чем к жителям города, стараясь произвести на них
положительное впечатление.

https://babr24.com/
https://babr24.com/
https://babr24.com/?rubr=society
https://babr24.com/?ltown=8
https://babr24.com/?auttxt=


Саргис Гандилян:

Я являясь студентом государственного управления БГУЭП и я незнаю что такое БЭФ и зачем оно было
создано я всегда сужу о мероприятии по результатом его деятельности, но у БЭФа его нет - они просто
собираются тусуются и обратно по домам может они и что то обсуждают поднимают важные темы
касающиеся Иркутска и Байкала, но я пока что не вижу чтобы они перешли от слов к действиям.

Максим Воронцов:

Что то ничего умного в голову не идет. Одни маты.

С., студентка:

Я работаю на БЭФе. Так что высказываться не могу.

Хотя, по секрету (который вовсе не секрет) скажу - обычная пьянка на деньги налогоплательщиков.

Наташа Полуянова (менеджер по продаже рекламных площадей и журналист по совместительству в
журнале "Бабочка"):

Несмотря на то, что я журналист по образованию, я очень далека от БЭФа, ни разу не была, и, если честно,
для меня БЭФ - это просто бешенные пробки по городу. А что там обсуждают и каков действительный
результат этих обсуждений, конечно, было бы интересно узнать.

Юлия, специалист в области информационной безопасности:

Мне нравится сама идея проведения экономического форума в Сибири, она подразумевает возможность
компенсировать "перекос" в пользу европейской части страны и сформировать еще один экономический центр
за Уралом.

Что касается реализации идеи, то я, как рядовой житель Иркутска, не ощущаю никакого эффекта, за
исключением трудностей в передвижении по городу в дни проведения БЭФа. Способствует ли Форум
развитию экономики региона и каким образом - неизвестно, то ли принятые решения не реализуются, то ли
местные СМИ не освещают эти вопросы должным образом.

Владимир Казимировский:

Возможно это полезно в каком-то смысле для региона, но большой пользы я не вижу и не ощущаю.

Андрей Перетяжко, журналист:

БЭФ… смех и слезы Иркутска.

Смех, потому что каждый раз на БЭФе случается какая-нибудь клоунада, причем с чиновниками высшего
ранга, а слезы - ну тут все понятно.

Раз в два года эти гастроли провинциального цирка еще можно было терпеть, хоть и сквозь зубы, но
ежегодное светопреставление – уже чересчур. Перекрытые улицы, многокилометровые пробки, вконец
дичающая милиция… не, ребята, нам такие развлечения в середине рабочей недели нафиг не сдались. Даже
задаром.

Но главное даже не в этом. Главное, что БЭФ является дешевым клоном многих подобных мероприятий
федерального и мирового уровня. И не секрет, что на таких форумах никогда никаких принципиальных
решений не принимается. КПД БЭФа для региона равен абсолютному нулю. Потрещать о своем, поржать,
выпить водочки «Байкал», потусить в Тальцах? – это да, это пожалуйста. Принимать решения? – э-ээ,
извините, обратились не по адресу.

Спрашивается, ну и за каким чертом Иркутску это беспонтовое шоу?

Игорь Дец, аспирант Института Географии им В.Б. Сочавы СО РАН:

По поводу БЭФа могу сказать, что очень часто наши горожане смотрят на вещи очень однобоко и
поверхностно и принимают во внимание только свои сиюминутные потребности. Постоянно можно слышать
комментарии вроде: "Да они на этом форуме только и собираются, чтобы потусить да водки выпить" или "Да



где толк от этого всего, только дороги перекрывают, чтобы свои пятые точки с ветерком прокатить" и тому
подобные. Мне же кажется, что такой город как Иркутск (о котором в мире слышал, дай Бог, только один из
сотни человек, да и то, наверное, в связке с авиакатастрофой) остро нуждается в позитивных новостных
поводах. Если мы надеемся видеть больше туристов, бизнесменов с их инвестициями, то нам нужно
понимать, что Иркутск не Лондон и не Сидней, которые от пары-тройки таких форумов могли бы
безболезненно отказаться.

Если даже на форуме не подписываются никакие конкретные договоры на миллионы долларов (что вообще
редко происходит на форумах по-настоящему - часто эти подписания к форумам искусственно "подтягивают"),
то во время форума его гости могут убедится, что Сибирь это никакая не ледяная бездушная пустыня, что
здесь тоже есть культура, история и традиции. Форум помогает формировать положительный имидж - не зря
же президент Бурятии обиделся на Иркутск за решение проводить форум ежегодно (до этого между
форумами в Иркутске проходила встреча в Улан-Удэ - только менее масштабная). Проще говоря, такие
форумы можно сравнить с приглашение гостей - они тоже приносят определённые неудобства и оставляют
кучу грязной посуды, но для чего-то мы их всё-таки зовём - в расчёте на дорогие подарки к дню рождения,
наверное:)

Так что каждый раз, когда слышу негативные комментарии про форум, то понимаю, что гражданин или не
хочет посмотреть чуть дальше своего носа или просто мыслит очень эгоистично, на что он, конечно, имеет
полное право.

Александра Поблинкова, коренная иркутянка:

Как и в случае с выборами в госдуму, сложно понять значимость БЭФа для отдельно взятого конкретного
иркутянина. Слишком уж высокие материи там обсуждаются и слишком неочевидны всех этих встреч на
высшем уровне. Зато вот пробки, перекрытые улицы и крашеные дома - заметно сразу. Впрочем, если БЭФ -
вполне достаточный повод центр в порядок привести, то ладно уж, постоим пару дней в пробках. Чай, не
столица.

Саша, студент:

Я периодически сопричастен к организации мероприятия и вот что никак не могу уяснить, сальдо мероприятия
в плюсе или минусе?

Не берем в расчет заключенные контракты и договоры. Вот просто посчитать, сколько приехавшие товарищи
оставили здесь своих денег. В штабе БЭФа точно есть эти цифры. Они знают всё про
питание/проживание/развлечение гостей. То есть можно подвести черту и вывести сумму после ИТОГО.

Там же есть цифры по входящим денежным и ресурсным потокам (деньги из госпредприятий и организаций
которых "попросили", перечисленные в качестве пожертвований, количество и состав предоставленных
автомобилей, и т.д.). То есть те средства, которые призваны обслуживать интересы нашей области.

Полученная разница и отразит моё личное отношение к БЭФу.

Сергей Казановский:

Да мне, признаться все равно, проводится БЭФ или нет, не уверен, что это имеет какое значение для меня и
для региона.

Владислав Шиндяев, Генеральный директор Коммуникационного агентства "SKS":

Не погружаясь в детали и историю проведения каждого форума в Иркутской области, можно сказать, что БЭФ
презентационное мероприятие, которое необходимо нашему региону для дальнейшего развития. Для многих
постоянных деловых партнеров Байкальский экономический форум постепенно утратил свою актуальнось.
Если бы в мероприятиях в рамках БЭФов была достаточная преемственность, ставились бы конкретные и
последовательные задачи, эффективность Байкальского экономического форума была бы гораздо выше.

Несмотря на указанное, данное мероприяте безусловно остается важнейшим деловым событием в рамках
осуществления территориального маркетинга Иркутской области.

Анастасия Голик (обычный студент):

Могу рассуждать на данную тему лишь как обыватель, смотрящий со стороны безо всяких углублений. В моем



понимании форум, это что-то в роде обсуждения некой общей темы группой заинтересованных ей людей. А
цель? Что-то изменить наверно.

Лично для меня, опять же как для обывателя, вся картина представляется весьма не позитивно и примерно
так: вот уже в седьмой раз в нашем прекрасном городе громко, пафосно и помпезно собираются
представители власти и различных крупных деловых структур, иностранные и региональные делегации для
дискуссионного обсуждения «животрепещущих проблем экономического «развития» регионов и страны в
целом. Ну и что это дает мне? Ну встретились они, ну обсудили, ну, как известно, отпраздновали все это
действо и разлетелись восвояси жить и властвовать дальше, и ведь ничего особым образом не поменялось.
Как бензин и хлеб дорожали, так они и дорожают, как зарплата не росла, так она и не растет, а деньги в
проведение данного мероприятия вбухались не малые и все, по моему мнению, лишь ради картинки.

Ирина:

Никаких последствий от БЭФа я не ощущаю, может потому что живу в Ангарске. Да и никогда не испытывала
интереса к этому событию.

Глеб, специалист по компьютерным технологиям:

В большей степени испытываю неприятие, ибо не люблю пустую трату времени, коей является БЭФ.
Собирается толпа больших дядек (может и тёток) пьет, гуляет и о чём-то разговаривает. Возникает ощущение
эдакой тусовки для избранных. Причём за наш счёт, т.к. оплачивается БЭФ из бюджета. В результате этих
разговоров для города ничего не делается. Толку от этого мероприятия если от него нет видимой пользы. Тока
воздух сотрясать.

Можно просто по имени назвать.

Александр. Продавец:

Хорошо, что дороги строят, ремонтируют город, и 130 квартал пытаются сдать в срок. Но отношение уже
негативное- ставят кучку людей пришлых выше других иркутян, и к из приезду все вылизывают, затягивают
гайки... Проявляют неуважение к своему народу. Деньги на проведение самого форума тратят зря, т.к.сам
форум бесполезный, лучше бы отдали нуждающимся или детский сад новый построили.

Журналист крупного медиахолдинга:

Я отношусь к БЭФу в этом году не очень положительно, но исключительно по субъективным причинам. НА
РАБОТЕ БУДЕТ КИПИШЬ!!! Жить спокойно не дадут.

А как житель Иркутска, я не понимаю, зачем проводить этот форум ежегодно.

И еще - не специально ли юбилей города назначили на среду? Почему не на субботу или воскресенье? Чтобы
участники БЭФа побывали на праздновании?

Иван, системный администратор:

В целом от БЭФ-а мне ни жарко, ни холодно, однако в целом БЭФ я расцениваю как способ распилить деньги,
от которого никаких плюсов ни для города, ни для области нет. Одни только минусы - пробки, бюджетные
затраты и прочее. А судя по тому, сколько визуально тратится на подобные мероприятия, денег на них уходит
столько, что можно за парочку БЭФ-ов садик построить или школу. Или учителям-врачам-воспитателям
зарплату немного поднять.

Друзья! Свое мнение по данному вопросу, а также по другим острым темам Вы можете отправить по
адресу: irkbabr@gmail.com
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